

L'HEURE DE LA RENTRÉE A SONNÉ

VISITE DU COLLÈGE LE CLOS TARDIF PAR JEAN MORIN, PRÉSIDENT DU DÉPARTEMENT DE LA MANCHE, JEUDI 4 SEPTEMBRE



La traditionnelle visite de rentrée des collèges est l'occasion pour le Département de faire le point sur les travaux engagés et livrés dans les collèges dont il a la charge, et sur les investissements réalisés en faveur de la jeunesse.

Pour l'année 2025, l'ensemble des travaux engagés en maîtrise d'ouvrage propre, représentent un montant de 8 385 937 € TTC.

JEAN MORIN
Président du Département de la
Manche

ADÈLE HOMMET
Vice-présidente déléguée aux
collèges, à la jeunesse et aux sports

ainsi que les conseillers départementaux du canton de Saint-James

ont le plaisir de vous convier à la visite de rentrée des collèges,

[le jeudi 4 septembre 2025 à 15h au collège Le Clos Tardif de Saint-James](#)